



Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Audio-Une-chaine-humaine-de-40km-a>

Réseau Sortir du nucléaire > Archives > Revue de presse > **Audio - Une chaîne humaine de 40km à Paris contre le nucléaire**

9 mars 2013

Audio - Une chaîne humaine de 40km à Paris contre le nucléaire

Source RFI

<https://www.rfi.fr/france/20130310-une-chaine-humaine-40km-paris-contre-le-nucleaire>

Une chaîne humaine de 40km à Paris contre le nucléaire



Chaîne humaine anti-nucléaire à Paris, le 9 mars 2013. DR

L'association Greenpeace et d'autres collectifs ont choisi la date anniversaire des deux ans de l'accident de Fukushima pour former une chaîne humaine d'une quarantaine de kilomètres d'est en ouest de la capitale en se tenant la main autour de l'Assemblée nationale, de certains ministères ou encore du quartier de la Défense où siègent des banques ou groupes énergétiques comme celui d'Areva. Une façon symbolique d'encercler les décideurs. Un signe fort en direction du gouvernement mais aussi de sociétés concernées par le nucléaire en France. Et parmi les représentants de collectifs présents, Yûki Takahata, membre de Sortir du nucléaire-Paris mais également de Yosomono-net, réseau de ressortissants japonais pour la sortie du nucléaire. Des Japonais rassurés de la mobilisation anti-nucléaire en France, même si pour la population nippone, les manifestations ne sont pas pratique courante.

Yûki Takahata

Membre de Sortir du nucléaire Paris et de Yosomono-net, réseau de ressortissants japonais pour la sortie du nucléaire

Il y a une partie qui s'engage et qui veut que la société change mais il y a toujours une partie qui est plus inquiète pour l'économie, pour la vie quotidienne...

Yûki Takahata

(00:52)



Membre de Sortir du nucléaire Paris et de Yosomono-net, réseau de ressortissants japonais pour la sortie du nucléaire